

# MUMMIES OF THE WORLD THE EXHIBITION

## Sugerencias para visitar con un niño

*Momias del Mundo* da la bienvenida tanto a adultos como a niños a esta exhibición única. Sin embargo, esta exhibición puede no ser adecuada para algunos niños y un adulto responsable debe acompañar a todos los niños menores de 12 años. Le pedimos que se familiarice con la exhibición antes de decidir si traer o no a su hijo a *Momias del Mundo*, y hemos preparado este folleto informativo para ayudarle.

### **Verás cuerpos momificados reales.**

*Momias del Mundo* es una exhibición de cuerpos humanos reales y algunos cuerpos de animales que han sido preservados a través de la momificación. La momificación ocurre después de que la persona muere y es una interrupción del proceso normal de descomposición.

### **¿Qué es una momia?**

La momificación es un proceso en el que se conservan los tejidos blandos de los cadáveres. Los tejidos blandos son aquellas partes de un organismo que generalmente se descomponen poco después de la muerte: piel, músculos, órganos internos, cabello y uñas. Los huesos y dientes conservados sin tejido blando no son restos momificados.

### **¿De que trata todo esto?**

La exposición está diseñada para enseñarnos cómo se crean las momias a través de procesos naturales y prácticas culturales. Aprenderá que la momificación ha ocurrido a lo largo de la historia en culturas y entornos de todo el mundo. A través de exhibiciones prácticas y al ver momias reales, descubrirá cómo las herramientas científicas actuales nos permiten estudiar momias sin desenvolverlas ni dañarlas. Cada una de las momias en exhibición se ha estudiado recientemente con algunas de las últimas tecnologías científicas, para que podamos descubrir nueva información sobre ellas. El estudio de las momias proporciona información sobre pueblos, entornos y civilizaciones antiguos.

### **Le sugerimos enfáticamente que discuta la exhibición con su hijo.**

*Momias del Mundo* sugiere que discuta el contenido de la exhibición con su hijo antes de visitarla. En particular, recuérdale a su hijo que las momias ya no viven. Alguna vez fueron personas reales, pero ahora no se ven como la gente común porque el proceso de momificación altera la forma en que se ven de muchas maneras. Puede que veas momias con la boca abierta. Esto se debe al proceso de secado; no es la posición en la que estaban cuando murieron. Los cuerpos son rígidos y no se moverán.